

Eine starke Truppe! Die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg!



Jahresabschlussübung der FFC

Training herausfordernder Szenarien

Bereits um kurz nach fünf Uhr morgens machte sich unlängst der gesamte Löschzug Cronenberg mit insgesamt acht Feuerwehrfahrzeugen auf zur Trainings Base in Weeze, einem großen Realbrandausbildungszentrum.

Die Anfahrt erfolgte bereits zu Übungszwecken im geschlossenen Verband. Vor Ort konnten alle Kameraden zunächst im Brandcontainern bei Temperaturen bis 1000°C unter der Decke die neuesten Löschtechniken und Taktiken auch in der „heißen Lage“ erproben, was an normalen Übungsabenden nur simuliert werden kann. Nach diesem Training wurden an zwei Stationen in einem Kellerbrand und einem Wohnungsbrand die Taktiken

in der Praxis angewendet. Nach der verspäteten Mittagspause mussten dann an einem sehr großen Übungsobjekt mehrere Menschen gerettet und gleich mehrere Brände im Gebäude bekämpft werden, so dass diese Übung als ganzer Löschzug mit drei Löschfahrzeugen abgearbeitet wurde. Nach einer sehr erfolgreichen Übung und der abschließenden Nachbesprechung in großer Runde gab es noch drei Beförderungen auszusprechen:

Patrick Jagberg und Marius Müller wurden zu Hauptfeuerwehrmännern, André Mörchel zum Brandmeister befördert. Nach einem sehr intensiven, spannenden und lehrreichen Tag ging es dann wieder im Verband am späten Nachmittag zurück nach Wuppertal, wo nach viel Materialtausch in Form von Schläuchen, Atemschutzgeräten und Schutzkleidung der Abend in gemütlicher Runde beim gemeinsamen Abendessen ausklang.



Befördert! Patrick Jagberg (li.) und Marius Müller (re.) sind ab sofort Hauptfeuerwehrmänner und André Mörchel (Mitte) darf sich Brandmeister nennen.



Für den Ernstfall trainiert!